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COMUNE DI PISA 

 

 

Seduta Consiliare del 23 ottobre 2018 
Convocata dalle ore 14,30 alle ore 20.00 

Sala Regia, Palazzo Gambacorti (piano 4°) 

 

Verbale dei lavori 
 

 

 
 

 

Ore 15,03 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 25 consiglieri, la seduta è valida 

 

Comunicazioni 
Comunicazione  01 - A. Gennai (Presidente del Consiglio) “Prossimi consigli comunali, votazioni in 

consiglio e Festa della Toscana” 

 

 

Question time 

Question time  01 - MANTENIMENTO ED AMPLIAMENTO DEGLI "STALLI BLU" A MARINA DI PISA 

DA PARTE DELLA NUOVA AMMINISTRAZIONE DI CENTRODESTRA - PRESENTATA DAL CONS. 

VERONESE, CAPOGRUPPO PATTO CIVICO, IN DATA 18 OTTOBRE 2018 - ID 1672440 

Illustra:  A. Veronese (Patto Civico) 

Risponde:  M. Conti (Sindaco)  

discussa 
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Interpellanze 
Interpellanza 01 - RIFACIMENTO DELLA PISTA DI ATLETICA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA 

(DIRITTI IN COMUNE) IN DATA 5/09/2018 (ASS. LATROFA) - ID 1650483 

Illustra: F. Auletta (Diritti in comuneone comunista) 

Risponde:  R. Latrofa (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: A. Serfogli (Partito Democratico), M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia) 

Conclude: F. Auletta (Diritti in comune - Pisa possibile - Una città in comune - Rifondazione 

comunista) 

discussa 

 

Interpellanza 02 - SUI CONSIGLI TERRITORIALI DI PARTECIPAZIONE -  PRESENTATA DAI CONS. 

BIONDI E DI GADDO (PD) IN DATA 6/09/2018 (VICESINDACO) - ID 1651237 

Illustra: M. Biondi (Partito Democratico) 

Risponde:  R. Bonsangue (Vice Sindaco) 

Interventi: A. Tolaini (Movimento 5 Stelle), M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia), B. Di 

Gaddo (Partito Democratico), F. Auletta (Diritti in comune), M. Conti (Sinsaco), G. Pizzanelli 

(Partito Democratico) 

Conclude: M. Biondi (Partito Democratico) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - ANAGRAFE SEDE DISTACCATA DI RIGLIONE - PRESENTATA DAL CONS. BIONDI 

(PD) IN DATA 9/09/2018 (VICESINDACO) - ID 1652217 

Illustra: M. Biondi (Partito Democratico) 

Risponde:  R. Bonsangue (Vice Sindaco) 

Conclude: M. Biondi (Partito Democratico) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - IMPIANTI SPORTIVI COMUNALI - PRESENTATA DAI CONS. AMORE E TOLAINI 

(MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 14/09/2018 (ASS. LATROFA) - ID 1657319 

Illustra:  ) A. Tolaini (Movimento 5 Stelle) 

Risponde:  R. Latrofa (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi:  G. Pizzanelli (Partito Democratico, F. Auletta (Diritti in comune), M. Nerini (Noi adesso 

Pis@ Fratelli d’Italia) 

Conclude:  A Tolaini (Movimento 5 Stelle) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - TORRE PIEZOMETRICA A PUTIGNANO - PRESENTATA DAI CONS. AMORE E 

TOLAINI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 14/09/2018 (ASS. LATROFA) - ID 1657323 

Illustra:  A. Tolaini (Movimento 5 Stelle) 

Risponde:  R. Latrofa (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia), M. Biondi (Partito Democratico) 

Conclude:  A. Tolaini (Movimento 5 Stelle) 

discussa 

 

Interpellanza  06 - REGOLAMENTO EMERGENZA ABITATIVA E ACQUISTO DI IMMOBILI AD USO 

ABITATIVO - PRESENTATA DALLA CONS. PICCHI (PD) IN DATA 16/09/2018 (ASS. GAMBACCINI) - ID 

1657470 

Illustra:  O. Picchi (Partito Democratico) 

Risponde:  G. Gambaccini (Assessora alle Politiche Abitative) 
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Conclude:  O. Picchi (Partito Democratico) 

discussa 

 

Interpellanza 07 - SPAZI CHIUSI E DISAGI ALLA BIBLIOTECA COMUNALE - PRESENTATA DAL CONS. 

AULETTA (DIRITTI IN COMUNE) IN DATA 17/09/2018 (ASS. LATROFA) - ID 1657593 

Illustra: F. Auletta (Diritti in comune) 

Risponde:  R. Latrofa (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: M. Punzo (Lega), M. Scognamiglio (Partito Democratico) 

Conclude: F. Auletta (Diritti in comune) 

discussa 

 

Interpellanza  09 - SUI FINANZIAMENTI STATALI DEDICATI ALLA RIQUALIFICAZIONE DELLE 

PERIFERIE - PRESENTATA DAI CONS. TRAPANI, BIONDI E SERFOGLI (PD) IN DATA 28/09/2018 (ASS. 

LATROFA) -  ID 1663297 

Illustra:  M. Biondi (Partito Democratico) 

Risponde:  M. Conti (Sindaco) 

Interventi: M. Trapani (Partito Democratico), R. Latrofa (Assessore), M. Conti (Sindaco), O. Picchi 

(Partito Democratico) 

Conclude:  M. Biondi (Partito Democratico) 

discussa 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

Il Consigliere F. Auletta (Diritti in comune) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 

“Sostegno ai lavoratori e alle lavoratrici della Farmigea” 

Illustra: F. Auleta (Diritti in comune) 

Votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

all’unanimità 

 

 

Proposte - odg aggiuntivo 

Proposta 01 - LAVORI DI MESSA IN SICUREZZA E AMPLIAMENTO CICLABILE CAVALCAVIA 

SANT’ERMETE “REALIZZAZIONE PASSERELLA CICLOPEDONALE”. RICHIESTA DI DEROGA PER 

APPROVAZIONE PROGETTO ESECUTIVO AI SENSI ART. 97 COMMA 2 L.R. 65/14 - ID 1671842 

Illustra:  R. Latrofa (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia), F. Auletta (Diritti in comune), M. Trapani 

(Partito Democratico), R. Buscemi (Forza Italia), A. Tolaini (Movimento 5 Stelle) 

Replica:  R. Latrofa (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Votazione proposta:  favorevoli: 27  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Argomento  

Argomento - TOSCANA AEROPORTI: QUALE SVILUPPO PER IL SISTEMA AEROPORTUALE TOSCANO - 

PRESENTATO DAL CONS. AULETTA (DIRITTI IN COMUNE) IN DATA 8/10/2018 - ID 1666995 

G. Pizzanelli (Partito Democratico) - Richiesta chiarimenti in merito all’Argomento  

Il Presidente del Consiglio, A. Gennai chiede al consigliere F. Auletta (Diritti in comune) il rinvio 

della discussione dell’argomento 

Il consigliere F. Auletta (Diritti in comune) non accetta il rinvio della discussione 

G. Mannocci (Pisa nel Cuore) chiede il rinvio dell’argomento, M. Trapani (Partito Democratico) a 

favore della discussione dell’argomento. 
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Mozione d'ordine 

La Consigliera B. Barbuti (Lega) chiede la sospensione della seduta di 10, per chiarimenti in merito 

alla discussione dell’argomento 

Votazione mozione d'ordine:   favorevoli: 14  contrari: 06  astenuti: 0  approvata 

 

Alla ripresa dei lavori, dopo l'appello, sono presenti in aula 22 consiglieri la seduta è valida 

 

Argomento - TOSCANA AEROPORTI: QUALE SVILUPPO PER IL SISTEMA AEROPORTUALE TOSCANO - 

PRESENTATO DAL CONS. AULETTA (DIRITTI IN COMUNE) IN DATA 8/10/2018 - ID 1666995 

Illustra: F. Auletta (Diritti in comune) presenta un Ordine del giorno 

Interventi: A. Veronese (Patto Civico), M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia), R. Buscemi 

(Forza Italia), G. Pizzanelli (Partito Democratico), G. Mannocci (Pisa nel Cuore) 

Replica: F. Auletta (Diritti in comune) 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 2 ordini del giorno: 

PS - L’Ordine del giorno n 1 e la Mozione n. 2, vengono discussi congiuntamente in quanto 

trattano lo stesso argomento 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere F. Auletta (Diritti in comune) ad oggetto: 

“Stop alla nuova pista di Peretola, si all’investimento sul trasporto ferroviario e alla tutela del 

parco della piana fiorentina” 

Illustra:  F. Auletta (Diritti in comune) 

Dichiarazione di voto: 

Non partecipa al voto: R. Buscemi (Forza Italia) 

Contro: P. Cognetti (Lega) 

Votazione Ordine n. 1:  favorevoli: 03  contrari: 15  astenuti: 11  respinto 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal Consigliere G. Pizzanelli (Partito Democratico) ad 

oggetto: “Investimento sul trasporto ferroviario - sulla terza pista al Galilei - riduzione impatto 

acustico ambientale - modifica sostanziale dei progetti relativi a Peretola” 

Dichiarazione di voto: 

Non partecipa al voto: R. Buscemi (Forza Italia) 

Astenti: F. Auletta (Diritti in Comune) 

Votazione Ordine n. 2:  favorevoli: 08  contrari: 14  astenuti: 0  respinto 

 

 

Alle ore 20.15  la seduta viene sciolta. 

 

 

                                                                                        Il Segretario Generale reggente 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               
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* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene 

pubblicata successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita 

dall'ufficio competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti 

consiliari deliberativi ed ispettivi. 


